

## ► Te lo contamos fácil



# Zaragoza pondrá placas solares en barrios y zonas industriales

El Periódico



El Ayuntamiento de Zaragoza va a poner placas solares para tener electricidad.

Las placas solares costarán 20 millones de euros.

Las placas solares darán electricidad a varios edificios del ayuntamiento, a muchas empresas y a 20 mil casas.

El precio de la electricidad ha subido mucho.

El Ayuntamiento de Zaragoza quiere ayudar a las empresas y a las personas que tienen problemas para pagar la electricidad.

Las empresas y las casas que usen las placas solares pagarán menos en la factura de la electricidad.

El Ayuntamiento de Zaragoza también pagará menos por la electricidad de sus edificios, gracias a las placas solares.

El ayuntamiento ahorrará casi 3 millones de euros al año.

Las placas solares también contaminan el medio ambiente. Pero contaminan menos que otras



**Ahorro y menos contaminación.** Edificios municipales, casas y empresas usarán las nuevas placas solares.

formas de hacer electricidad. Se pondrán placas solares en 4 barrios, 3 zonas industriales y varios terrenos del ayuntamiento.

Las placas solares del barrio Actur, darán electricidad a 10 mil casas y 80 comercios.

Las placas solares del barrio de La Jota darán electricidad a 5 mil casas y 50 negocios.

Las placas solares de los barrios Arrabal y Santa Isabel darán electricidad a 5 mil casas y 50 comercios.

Las zonas industriales donde se pondrán las placas solares se llaman: Malpica, Empresarium y Cogullada.

Las placas de las zonas industriales se pondrán en terrenos

vacíos del ayuntamiento.

La electricidad la usarán comercios pequeños y empresas medianas.

El ayuntamiento usará placas solares en los 4 edificios municipales que más electricidad gastan: el ayuntamiento de la plaza del Pilar, el antiguo Seminario, el centro cultural Etopia y el cuartel de la Policía Local en La Paz.

## Cáritas ayudó a 8.000 personas en el año 2021

Cáritas es una ONG de la Iglesia católica que ayuda a personas sin dinero o trabajo.

Este domingo 19 de junio, Cáritas celebra el Día de la Caridad. Este día, Cáritas siempre cuenta el trabajo que hizo el año pasado.

En el año 2021, Cáritas atendió en Zaragoza a casi 8 mil personas. La mayoría eran familias con hijos.

Cáritas ayudó a buscar trabajo a más de 700 personas en Zaragoza.

De esas personas, más de 100 personas encontraron trabajo gracias a Cáritas.

El año pasado, Cáritas dio más de 12 mil ayudas económicas.

La mayoría de las ayudas económicas fue para pagar el alquiler o los gastos de la casa, como, por ejemplo, la electricidad, el agua o el gas.

También se dieron muchas ayudas para comprar comida o ropa.

Cada vez hay más personas con trabajo que necesitan la ayuda de Cáritas.

Estas personas ganan poco dinero y no pueden pagar todo lo que necesitan sus familias.



**Trabajadores pobres.** Cada vez más gente con trabajo necesita ayuda.

## Nueva edición del festival de baile Trayectos

La edición número 19 del Festival Trayectos se celebra en Zaragoza del 23 al 26 de junio.

Trayectos es un festival de baile urbano y actual. Habrá 14 espectáculos distintos desde el jueves 23 hasta el domingo 26 de junio.

Los espectáculos se harán en el Museo de Zaragoza, los parques José Antonio Labordeta y Torre Ramona, el Centro Cívico Salvador Allende y las plazas San Bruno y del Justicia.

El sábado habrá una fiesta en el Parque Grande.

## El Pirineo tendrá más depuradoras

El Gobierno de Aragón construirá 13 depuradoras de aguas residuales en el Pirineo.

Las aguas residuales son las aguas sucias que se van por el desagüe. Por ejemplo, el agua de fregar los platos.

Las depuradoras limpiarán las aguas residuales antes de echarlas a los ríos. Así, no se contaminarán los ríos. El Gobierno de Aragón dará 3 millones de euros a 21 ayuntamientos para construir las depuradoras.

## Ayudas para pagar la guardería

El próximo curso, el Ayuntamiento de Zaragoza gastará más de 1 millón de euros para ayudar a las familias a pagar la guardería de sus niños.

Las ayudas se darán a familias con niños y niñas nacidos en el año 2021 y se podrán pedir en el mes de septiembre.

Las ayudas son para personas que no han conseguido plaza en una guardería pública.

Cada familia podrá recibir entre 350 y 700 euros. Las familias más pobres recibirán más dinero.